



## 2

### お米を育ててみよう 田植え体験学習

6月14日、第七小学校の5年生が田植え体験学習に臨みました。マスクは熱中症予防のため外して行いました。

強い日差しのもと、裸足で気持ち良さそうに田んぼに入っていく生徒たち。講師の話をしっかりと聞いて、まじめに楽しみながら作業にあたっていました。

多い時には、一つの苗から20もの穂ができます。収穫された年の12月31日までに精米されたものを新米と呼びます。

自分たちの手で植えた苗が稲へと成長する過程を見届け、秋には稲刈りを体験する予定です。

## 1

### 新型コロナワクチン接種 保健センター・SAYAKA ホール集団接種

5月10日から保健センターで、6月9日からSAYAKAホールで新型コロナワクチンの集団接種が始まりました。

ワクチン接種は、消毒・検温を徹底し、一人ひとり区切られた座席で医師の問診を経て行っています。

希望者全員への接種には今しばらく時間を要しますが、市民の皆さんの協力により、着実に進んでいます。

皆さんが少しでも早く接種を受けることができるよう、取り組みを進めています。(2、5ページにワクチン接種関連情報を掲載しています)



## 5

### 災害に備えて 緊急地震速報訓練

6月17日、全国一斉で緊急地震速報訓練が実施されました。池尻ななことも園では、訓練放送が流れると先生の指示に従って、園児たちは速やかに身をかがめていました。揺れが収まった後は、皆で園庭へ避難。最後には先生から防災についての紙芝居が披露され、終始充実した訓練となりました。

## 4

### 感染症対策と避難所運営 令和3年度避難所運営訓練 (新型コロナウイルス感染症対応)

6月9日～11日、東小学校で令和3年度避難所運営訓練を行いました。昨年からコロナ禍の災害を想定し、感染症対策を講じた避難所運営を行うため、様々なシミュレーションを行っています。今回は、総勢69人の市職員が参加し、避難所における感染症対策などを確認しました。

## 3

### 夏の夜の風物詩 西除川のヒメボタル

5月下旬、西除川でヒメボタルを撮影しました。ヒメボタルのメスは、草木などに留まり発光し、その光を求めてオスは光りながら飛びまわります。残念ながら、昨年からの新型コロナウイルスの影響で一般公開されていません。来年には再開されることを願います。

広報紙に掲載したあなたの写真を差し上げます。希望する人は、市役所広報プロモーショングループへお越しください。